

## Indignación y Dolor de la OIP por el Asesinato de Buendía

Por  
**ROGELIO HERNANDEZ**

La Organización Internacional de Periodistas divulgó un cable internacional enviado originalmente a la familia de Manuel Buendía y a EXCELSIOR por el asesinato del periodista, cometido hace 23 días sin que haya todavía pista firme para su esclarecimiento.

El organismo mundial

de informadores tiene filiales en unos 45 países y por su intermedio divulgó el mensaje en el que expresa, en primer lugar, "indignación y dolor".

El secretario internacional de la OIP, del que forman parte dos periodistas mexicanos —Luis Suárez y Rigoberto López Quezada— manifestó su condolencia por el hecho que ha impactado a la opinión pública de México y del mundo, "a los familiares del columnista y a los periodistas mexicanos".

Luis Suárez fue el encargado de entregar la misiva. El periodista, colaborador de EXCELSIOR, es también directivo de la Unión de Periodistas Democráticos, que junto al Sindicato de Redactores de la Prensa, forma parte de la OIP, por medio de la Federación Latinoamericana de Periodistas.